

Se suman escuelas a paro educativo en Ciudad de México



Ciudad México, 5 jul (RHC) Decenas de escuelas de la Ciudad de México se suman al paro educativo convocado por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación como parte de sus acciones contra la reforma educativa impulsada por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

El dirigente de la Coordinadora en su sección local, Pedro Hernández, informó que docentes y padres de familia realizan actos de protesta en calles y avenidas de la capital, en tanto, exigió la Administración Federal de Servicios Educativos mexicanos al personal directivo y de supervisión ejercer presión con quienes decidan sumarse a la huelga.

En la jornada está prevista una nueva marcha de la organización sindical mexicana hasta el Zócalo frente al Palacio Nacional y la sede del gobierno de la Ciudad de México para demandar la liberación de los dirigentes de la Coordinadora detenidos por rechazar la reforma que consideran punitiva.

Mientras los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos hace casi dos años se reunirán mañana con funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México para discutir las recomendaciones del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes.

Ese encuentro se concretó tras las protestas frente a la sede de la Cancillería, protagonizadas por los familiares de esos estudiantes, quienes antes de su desaparición exigían la renuncia del director de la

Agencia de Investigación Criminal, Tomás Zerón de Lucio.

Las familias de los normalistas insisten en que Zerón de Lucio ha obstruido las investigaciones sobre la desaparición de los estudiantes, y ha sembrado pruebas en el proceso, por lo que consideran necesario su salida para continuar el diálogo con el Gobierno federal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99132-se-suman-escuelas-a-paro-educativo-en-ciudad-de-mexico>



Radio Habana Cuba